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суббота,  9 октября  2010  года             №81 (12205)             выХоДит По сРеДаМ и сУбботаМ               Цена 6 руб.

ПеРеПись населениЯ

В преддверии проведения 
Всероссийской переписи насе-
ления с 4 октября в отделе ста-
тистики начались занятия по 
обучению инструкторов, пред-
ставляющих 4 сельских и 9 го-
родских переписных участков. 
Как рассказала Галина Нико-
лаевна Григорьева, в ходе этих 
занятий идет обучение пра-
вильному заполнению бланков, 
предусмотрен просмотр обу-
чающего фильма. В обязанно-
сти инструкторов на период  пе-

ОБУЧАЮЩИЕ ЗАНЯТИЯ 
ДЛЯ ПЕРЕПИСЧИКОВ

реписи входит стопроцентная 
проверка переписных листов, 
которые сдает переписчик. 

С 8 октября подобные              
обучающие занятия будут ор-
ганизованы и для переписчи-
ков, общее число которых по 
району составляет: 21 – на 
селе и 42 – в городе.

Все занятия, отмечают 
специалисты отдела статисти-
ки, проводятся строго в соот-
ветствии с установленными 
инструкциями.

Уважаемые труженики агропромышленного комплекса 
Псковской области!

От имени администрации области, областного Собрания депу-
татов поздравляем вас с профессиональным праздником!

Укрепление аграрного сектора экономики – одно из основных на-
правлений реализации Стратегии экономического развития Псков-
ской области до 2020 года. Мы будем последовательно развивать не 
только само сельскохозяйственное производство, но и инфраструк-
туру села, продолжать строительство агрогородков, других видов 
жилья, вести целенаправленную политику по закреплению в сель-
скохозяйственном производстве молодых специалистов. 

Практика показала, что сельское хозяйство Псковской области 
может быть привлекательным для инвесторов. Последователь-
ный рост показателей в аграрном секторе – это заслуга всех ра-
ботников комплекса:  тех, кто обрабатывает землю, работает в жи-
вотноводстве, овощеводстве, сельском строительстве, занимает-
ся переработкой сельхозпродукции, а также специалистов и руко-
водителей, ученых-аграриев, ветеранов производства, работни-
ков социально-культурной сферы. Благодарим вас за  трудолю-
бие, терпение и упорство, верность и преданность крестьянско-
му труду, любовь к родной земле. Желаем вам крепкого здоровья, 
оптимизма и благополучия! 

Губернатор                     Председатель областного
Псковской области                              Собрания депутатов

Андрей ТурчАк.                                  Борис Полозов.

Уважаемые работники агропромышленного и перерабаты-
вающего комплекса, труженики села и ветераны отрасли! 

От всего сердца поздравляем вас с Днем работников сельско-
го хозяйства и перерабатывающей промышленности!

От вас, тружеников полей и ферм, зависит продовольственное 
изобилие на прилавках магазинов и на наших столах, стабильное 
развитие экономики и социальной сферы сельских территорий. В 
день профессионального праздника от всей души благодарим ра-
ботников и ветеранов агропромышленного комплекса за добросо-
вестный, самоотверженный труд и любовь к родной земле. Жела-
ем доброго здоровья, благополучия вам и вашим семьям, даль-
нейших успехов в работе на благо родного края!

П.М. вАСильев, глава опочецкого района.
Г.А. ДМиТриевА,  председатель районного Собрания депутатов.

Администрация Опочецкого района 
приглашает жителей и гостей города
10 октября 2010 года с 9.00 до 15.00 

на Опочецкую районную 
сельскохозяйственную продовольственную 
ярмарку «осень-2010». 

Место проведения: г. Опочка, рынок РАЙПО. 
В рамках ярмарки в 10.00 

состоится культурно-развлекательная программа 

«КаК на ярмарКе у нас....».

С докладом о реализации мероприятий регио-
нальной долгосрочной целевой программы «Раз-
витие малого и среднего предпринимательства в 
Псковской области на 2009-2011 годы» выступил 
председатель Государственного комитета по эко-
номическому развитию, промышленности и торгов-
ле Дмитрий Равикович. Он сообщил, что 19 августа 
кредитной комиссией по выдаче займов субъектам 
малого и среднего предпринимательства регио-
на в рамках целевой программы были рассмотре-
ны заявки 23 муниципальных образований. Основ-
ной объем заявок пришелся на предоставление 
субсидий по приоритетным направлениям, отме-
ченным в программе, – народные промыслы, тури-
стическое и транспортно-логистическое направле-
ние. На сегодня кредитной комиссией подготовле-
но 19 соглашений с муниципалитетами. Дмитрий 

В ходе совещания губернатора Псковской об-
ласти с главами муниципальных районов и город-
ских округов во вторник, 5 октября, обсуждался во-
прос обеспечения жильем инвалидов и участников 
Великой Отечественной войны, признанных нуж-
дающимися в улучшении жилищных условий.

С основным докладом по этому вопросу высту-
пила заместитель губернатора Вера Емельянова. 
Она подчеркнула, что обеспечение жильем вете-
ранов – первостепенная задача для руководите-
лей всех уровней власти. Все мероприятия долж-
ны быть завершены до конца текущего года. По со-
стоянию на 1 октября 2010 года органами местного 
самоуправления признаны нуждающимися в улуч-
шении жилищных условий 1 тысяча 321 человек. 
На обеспечение жильем ветеранов Великой Оте-

Губернатор поручил главам муниципалитетов 
усилить работу по обеспечению жильем ветеранов

чественной войны из средств федерального бюд-
жета в 2010 году получено финансирование в раз-
мере 1 млрд. 86 млн. рублей, в том числе 920,7 
тыс. рублей поступили в область 31 августа 2010 
года. Объем финансовых средств федерального 
бюджета, поступивших в область, позволит улуч-
шить жилищные условия 1 тысяче 22 гражданам 
указанной категории. В настоящее время прово-
дится работа по выдаче свидетельств о предо-
ставлении субсидии на приобретение или строи-
тельство жилья.

Губернатор Андрей Турчак подчеркнул, что все 
мероприятия по обеспечению жильем ветеранов 
Великой Отечественной войны должны быть за-
вершены в кратчайшие сроки, не следует ожидать 
конца года. 

Программа модернизации системы здравоохранения 
Псковской области позволит выбраться региону 

из демографической ямы, убежден Андрей Турчак
Формирование региональной программы модер-

низации системы здравоохранения Псковской обла-
сти на 2011–2012 годы обсудили в ходе совещания 
губернатора региона с главами муниципальных рай-
онов и городских округов. 

Председатель Государственного комитета по 
здравоохранению и фармации Псковской области 
Татьяна Ширшова рассказала об основных направ-
лениях программы, отметив, что ее основная цель 
– улучшение качества и обеспечение доступности 
медицинской помощи населению. По ее словам, ра-
бота будет проводиться по таким направлениям, 
как укрепление материально-технической базы ме-
дицинских учреждений, внедрение стандартов мед-
помощи и современных информационных систем в 
сфере здравоохранения.

Планируется создать шесть межрайонных боль-
ниц с той или иной специализацией. Они будут соз-
даны на базе Островской, Опочецкой, Невельской, 
Порховской, Бежаницкой ЦРБ с мощностью 100–
200 круглосуточных коек. В Себежской, Плюсской, 

Гдовской, Печорской, Пушкиногорской больницах 
сохранится до 50 коек. В то же время будет прово-
диться модернизация всех районных больниц, на 
их дооснащение необходимо приобрести 1,5 тыся-
чи единиц оборудования.

Также региональная программа модернизации 
здравоохранения предполагает мероприятия по 
созданию в области сосудистых центров, органи-
зации онкологического центра, регионального пе-
ринатального центра.

Важнейшими целями данной работы должно 
стать снижение смертности, подчеркнула Татьяна 
Ширшова. «Но без помощи районов реализовать 
данную программу будет трудно», – подытожила 
свое выступление председатель Госкомитета.

В свою очередь губернатор области Андрей 
Турчак заметил, что без данной программы «реги-
он из демографической ямы не выберется». Губер-
натор еще раз подчеркнул, что в рамках реализа-
ции программы ни одна районная больница не бу-
дет закрыта. 

Равикович обратил внимание на то, что в текущем 
году внесены изменения в условия предоставле-
ния субсидий: софинансирование из средств реги-
онального бюджета предоставляется только после 
того, как муниципалитет подтвердит готовность 
выделить собственные средства. На первом этапе 
было распределено только 13 млн. рублей из за-
планированных 19 млн. 

«В полном объеме субсидии выбрали только 
6 районов. Это объясняется тем, что они заложи-
ли соответствующие суммы софинансирования в 
свои бюджеты», – сказал Дмитрий Равикович. За-
вершая выступление, он подчеркнул, что 13 октя-
бря – последний день подачи заявок на участие 
во втором этапе конкурса. На данный момент за-
явку подал только один район – Невельский. 

С сайта pskov.ru

Глав районов призвали активнее работать с программой 
по развитию малого и среднего предпринимательства

ПрИмИТе ПОЗДраВЛенИя!



2 9.10.2010

Традиционно осень – время проведения сельскохо-
зяйственных ярмарок. В субботние дни (в Пскове – 23 
сентября, в Великих Луках – 2 октября) прошли сель-
скохозяйственные ярмарки «Осень-2010». Среди их 
участников, представивших свою продукцию, был и 
Опочецкий хлебокомбинат. С ярмарок опочецкие хле-
бопеки вернулись домой с дипломами и призами. 

Рассказать подробнее об этом мы попросили ге-
нерального директора предприятия Елену Николаев-
ну ГРиГОРьЕВу.

       ЗанЯтость

Государственная программа сни-
жения напряженности на рынке труда 
действует в нашей стране второй год. 
Как она реализовывается в нашем рай-
оне, мы попросили рассказать началь-
ника отдела службы занятости насе-
ления по Опочецкому району Николая 
Владимировича МихАЙлОВА.

- За девять месяцев этого года в 
наш центр занятости обратилось за со-
действием в трудоустройстве 896 чело-
век, из них 375 – женщины.

 Рабочих, которые находятся в по-
иске подходящей вакансии, в четыре 
раза больше, чем служащих. За девять 
месяцев мы трудоустроили почти пять-
сот человек, половину из них – на по-
стоянную работу. 

В рамках Программы содействия 
занятости на общественных работах 
(благоустройство населенных пунктов, 
подсобные работы, сбор лекарственно-

ПРОГРАММА СОДЕЙСТВИЯ ЗАНЯТОСТИ НАСЕЛЕНИЯ БУДЕТ ПРОДОЛЖЕНА
го сырья, лесопосадки и т.д.) трудилось 
140 человек. В целом же на начало октя-
бря программа выполнена более чем на 
восемьдесят процентов. 

Государственные программы, направ-
ленные на снижение численности безра-
ботных, дали свои результаты. Если на 
1 октября 2009 года численность безра-
ботных граждан составляла 469 человек, 
то на этот же период текущего года она 
составила 317 человек. 

По программе самозанятости насе-
ления 117 бывших безработных откры-
ли собственное дело. Среди направле-
ний, куда они решили вложить деньги, 
выделенные по этой программе, – соз-
дание крестьянских хозяйств, строитель-
ный бизнес, косметология, транспортные 
услуги, торговля и ряд других. 

Кроме того, предприниматели, от-
крывшие свое дело, приняли на работу 
39 человек, состоявших у нас на учете 

как безработные. По программе трудо-
устройства инвалидов один предприни-
матель получил 30 тысяч рублей на обо-
рудование рабочего места инвалиду по 
зрению на  автомойке, столько же полу-
чит предприниматель, который берет ин-
валида на работу сторожем.

 На стажировку определено восемь 
выпускников, окончивших Опочецкое 
ПУ-1 и Псковский сельскохозяйственный 
техникум. Сейчас они работают в райпо, 
ОАО «Опочецкий хлебокомбинат», ОАО 
«Опочанка». 

- Известны случаи взыскания выде-
ленных денег по программе самозанято-
сти. Как обстоят дела в нашем районе?

- С начала действия программы в на-
шем районе более двухсот человек полу-
чили субсидии на открытие своего дела. 
И лишь двое не отчитались о целевом 
расходовании средств. На них готовятся 
материалы в суд. 

- Николай Владимирович, какие 
программы будут действовать в буду-
щем году?

- Реализация начатых программ 
в следующем году будет продолже-
на. Из антикризисных они перейдут в 
статус основных услуг службы занято-
сти.  Кроме того, появится новое пер-
спективное направление. Коснется оно 
женщин, имеющих детей до 3-х лет и 
находящихся в отпуске по уходу за ре-
бенком. Для них служба занятости пре-
доставит возможность пройти профес-
сиональное обучение по востребован-
ным на рынке труда профессиям. Для 
этого не нужно вставать к нам на учет 
в качестве безработного, необходимо 
будет только определиться с выбором: 
обучаться новой профессии или усовер-
шенствовать уже имеющиеся навыки.

Беседовал 
е. СТАСов.   

 

    «осень-2010»

- На ярмарки мы предста-
вили продукцию 150 наимено-
ваний: хлебобулочные и кон-
дитерские изделия, заварные 
и лечебные сорта хлеба, без-
алкогольные напитки и многое 
другое. Только одних тортов 
было представлено 25 наиме-
нований. 

Возле наших павильонов 
неизменно была очередь поку-
пателей. К примеру, в Великих 
Луках за три часа были распро-
даны все торты, а к часу дня – и 
вся привезенная на двух маши-
нах продукция. 

Жюри ярмарки высоко оце-
нило нашу продукцию – в Пско-
ве мы заняли второе место сре-
ди предприятий пищевой про-
мышленности и получили приз 
– радиотелефон, в Великих Лу-
ках – диплом участника и набор 
посуды. Но самое главное для 

С ЯРМАРОК – С ДИПЛОМАМИ

нас – это признание простых 
покупателей, которые проси-
ли нас чаще посещать со сво-
ей продукцией эти города. Мы 
уже рассматриваем вопрос 
участия в проводимом в Пско-
ве рынке выходного дня. 

Наш коллектив и даль-
ше будет работать над по-
вышением качества продук-
ции и обновлять технологи-
ческое оборудование комби-
ната. В частности, в этом году 
установлена новая линия по 
производству хлебобулочной 
продукции. 

Сейчас наш коллектив го-
товится к участию в районной 
продовольственной ярмарке 
«Осень–2010». Надеемся, что 
наша продукция придется по 
вкусу опочанам  и гостям го-
рода.

записал е. ПульшА.

В преддверии празднования 
Дня основания города Опочки от-
делением Российского Союза Мо-
лодежи средней школы №4 была 
проведена акция по благоустрой-
ству города «Измени мир к лучше-
му». Инициатором данного меро-
приятия выступила Маргарита Ва-
сильевна Андреева, первый секре-
тарь Опочецкого отделения РСМ.

30 сентября на площадке, при-
легающей к территории молодеж-
ного рекламного щита «Молодая 
Гвардия», учащиеся убрали му-
сор, выпололи и перекопали клум-
бы, подмели участок. Кроме этого, 
участники акции обратились к жи-
телям Опочки с просьбой поддер-
жать инициативу РСМ и принять 
участие в работах по благоустрой-
ству города. 

              акЦиЯ

«ИЗменИ  мИр  К  ЛуЧШему»

2 октября в городе Печоры со-
стоялся 13-й этап Гран-при Рос-
сии, первенство СЗФО и откры-
тый кубок Печор по горному бегу. 
Свыше 60 бегунов-горников из 
пяти регионов России (Москва, 
Санкт-Петербург, Костромская, 
Ивановская и Псковская области) 
вышли на старт дистанций от 1,4 
до 11,2 километра.

Команда Опочки была пред-
ставлена как опытными, так и мо-
лодыми, начинающими свой спор-
тивный путь легкоатлетами. Опо-
чане выступили успешно. Они 
завоевали восемь первых мест, 
шесть вторых и два третьих.

Победителями на различ-
ных дистанциях стали А. Петру-
шина, А.Куприянов, Д.Ефимов, 
Д.Рогова, Е.Павлова, И.Ставров, 
Е.Степанова и Н. Кабанович, вто-
рыми финишировали А.Эйхман, 
Т.Вихрова, С.Степанов, А.Разу-
мовский и О.Васильева, тре-
тье место заняли Д.Богданов и 
Ю.Иванова.

К сожалению, следует отме-
тить, что команда из Опочки ока-
залась единственной, высту-
павшей без шиповок. Победите-
лей и призеров этих соревнова-
ний подготовили педагоги допол-
нительного образования ДООЦ 
О.М.Васильева и Н.А.Кабанович.

ЗАВОЕВАЛИ 
8 ПЕРВЫХ МЕСТ

сПоРт

обРаЩение к населениЮ
Главы аДМинистРаЦии
ГоРоДскоГо ПоселениЯ 

«оПоЧка» а.в.сеМина
Уважаемые жители Опочки! В связи с предстоящей Всерос-

сийской переписью населения, которая пройдет с 14 по 25 октя-
бря, обращаюсь к вам по трем основным моментам, которые 
вызваны определенной подготовкой к данному мероприятию:

1) управляющие компании и каждый владелец  индивиду-
альных домов должны обновить нумерацию домов и наимено-
вания улиц. В связи с тем, что центральная часть улиц горо-
да уже оснащена новыми табличками, необходимо следовать 
установленным образцам. Для этого нужно обратиться в МУП 
«Ремжилсервис» и в централизованном порядке заказать нуж-
ную табличку;

2) на территории города на протяжении длительного перио-
да существует проблема – бродячие собаки. Это может вызвать 
трудности для переписчика, а также нанести ему увечья. Поэто-
му жители должны держать питомца на привязи и обеспечить 
на период проведения переписи беспрепятственный доступ пе-
реписчика на территорию дома; 

3) граждане Опочки должны понять, что перепись населения 
это государственное мероприятие и отнестись к нему следует 
по-государственному, с пониманием. Переписчик идет к вам не 
по своей воле, он выполняет определенную государственную 
миссию. Поэтому встретить его нужно с уважением, подойти к 
этому с ответственностью, конкретно, четко и лаконично отве-
чать на поставленные вопросы, тем самым показав объектив-
ную картину нашего города. 

Пенсионный фонД инфоРМиРУет

Как рассказали в УПФР, в 
Опочецком районе 728 нерабо-
тающих пенсионеров, чей со-
вокупный доход ниже 4 188 ру-
блей, то есть  прожиточного ми-
нимума, установленного в  об-
ласти, получают федераль-
ную социальную доплату к пен-
сии.  Величина доплаты у каж-
дого индивидуальна. Ее сред-
ний размер в регионе в августе 
составил около  742 рублей 70 
копеек. 

Из общего количества пен-
сионеров, которым осущест-
вляется такая доплата, 241 че-
ловек – получатели социаль-
ных пенсий,  332 – получатели 
трудовых пенсий по старости,  
120 – трудовой пенсии по слу-
чаю потери кормильца, 25 – по-
лучатели пенсии по инвалидно-
сти.  Кроме того, из числа быв-
ших работников силовых ве-

Более 700 пенсионеров 
Опочецкого района 

получают федеральную 
социальную доплату к пенсии

домств федеральную социаль-
ную доплату получают 10 жите-
лей региона.

В Управлении   обратили  
внимание жителей района  на 
то, что при увеличении разме-
ра пенсии или иных денежных 
выплат размер федеральной 
социальной доплаты пересма-
тривается в сторону уменьше-
ния либо ее выплата прекраща-
ется в случае, если общая сум-
ма материального обеспечения 
пенсионера превышает вели-
чину прожиточного минимума.      

Также было отмечено, что  
доплата к пенсии устанавли-
вается только неработающим 
пенсионерам. При поступлении 
на работу пенсионер, получаю-
щий федеральную социальную 
доплату, обязан проинформи-
ровать об этом УПФР в Опочец-
ком районе.
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НЕПРОСТОЙ ГОД ДЛЯ СЕЛЬСКИХ ТРУЖЕНИКОВ
Нынешняя засуха, какой 

не припомнят даже старожи-
лы здешних мест, не могла не 
повлиять на результаты труда 
земледельцев. Руководство и 
рабочий коллектив кооперати-
ва «Исса» смогли справиться 
с природными катаклизмами. 
Более того, если урожайность 
зерновых культур в хозяйстве 
из-за засухи и снизилась, то в 
животноводстве отмечен рост 
производства продукции.

Вот что сказал об этом 
председатель СПК «исса» 
В.В. КАРПеНКО:

- Как только травы на паст-
бищах стали выгорать под па-
лящим солнцем, сразу ста-
ли давать скоту зеленую под-
кормку. Дойные стада переве-
ли на участки, где посеян кле-
вер. Конечно, многолетние тра-
вы от выпаса коров пострада-
ли, но эта вынужденная мера 
себя оправдала. За девять ме-
сяцев хозяйством произведено 
910 тонн молока, что на 70 тонн 
больше, чем было год назад на 
это же время.

В растениеводстве резуль-
таты из-за засухи скромнее, 
но, тем не менее, хозяйство со-
брало около 300 тонн зерна (по 
18,5 центнера с гектара), по-
лучило 1 тонну семян тимофе-
евки и 3 тонны семян клевера. 
Поскольку СПК «Исса» ежегод-
но подсевает 150-170 гектаров 
клевера, заложена база для бу-
дущего кормопроизводства.

Финансовый год Виктор 
Викторович Карпенко оцени-
вает как посредственный, хотя 
руководители других хозяйств 
ему вправе позавидовать. За-

работная плата, являющаяся в 
хозяйстве главной статьей рас-
ходов, выплачивается без задер-
жек (зарплата до 10 числа каж-
дого месяца, аванс – до 25).  За 
9 месяцев кооператив «Исса» в 
качестве зарплаты выплатил 4,5 
миллиона рублей. Доярки, к при-
меру, получают в месяцы так на-
зываемого «большого молока» от 
11 до 16 тысяч рублей.

Что касается общехозяй-
ственных финансовых резуль-
татов, то они в какой-то степе-
ни противоречивые. Как ска-
зал руководитель «Иссы», хоро-
шим подспорьем для хозяйства 
стали льготные цены на дизель-
ное топливо в пределах 13-14 ру-
блей за литр. Тем более что еще 
пару лет назад особо наглые по-
ставщики оценивали солярку в           
24 рубля. Относительно деше-
вое дизтопливо и неработающая, 
по случаю все той же жары, зер-
носушилка позволили хозяйству 
без особых проблем провести за-
готовку кормов, уборку зерновых 
и сев озимых.

В то же время руководство хо-
зяйства беспокоит тот факт, что 
переработчики даже с наступле-
нием осени не торопятся повы-
шать закупочные цены на молоко. 
Если в магазинах цена на молоко 
Великолукского комбината под-
росла с 38 до 41 рубля за литр, 
то хозяйству по-прежнему платят 
10 рублей 40 копеек. На начало 
октября кооперативу «Исса» ве-
ликолучане задолжали за реали-
зованную продукцию 1 млн. 200 
тыс. рублей, и этот долг перера-
ботчики гасят частями, ежеме-
сячно выплачивая «Иссе» по 55-
60 тысяч рублей. Тем не менее, в 

период с июня по сентябрь коопе-
ратив сумел только за счет сво-
их средств приобрести два новых 
трактора «Беларус», один из них 
с навесным оборудованием для 

погрузки рулонов. 
Устойчивое финансовое по-

ложение хозяйства автоматиче-
ски не снимает проблем, общих 
для всего сельского хозяйства. 
По мере ухода на пенсию вете-
ранов производства обостряет-
ся кадровый голод. Хозяйству 
требуется доярка на одну груп-
пу дойного стада (всего в «Иссе» 
около 300 коров), «бесхозными» 
стоят 6 тракторов. Как сказал 
В.В.Карпенко, «кооперативу жи-
вется непросто, но жить можно и 
нужно». Сформировался устой-
чивый костяк рабочего коллекти-
ва, на который всегда может рас-
считывать руководитель. Виктор 
Викторович с особой теплотой от-
зывается о механизаторах отце и 
сыне Алексеевых – Василии Ива-

новиче и Александре Василье-
виче (на снимке), В.Я.Степанове, 
В.Ф.Никифорове, А.И.Павлове, 
А.А.Михайлове и других.

Большой вклад в развитие жи-

вотноводства хозяйства вносят 
доярки Т.Н.Иванова, Г.П. Ивано-
ва, Н.А.Иванова, А.В.Баранова, 
Г.В.Ефимова и Т.А.Федорова. 
Особо следует сказать об Алене 
Петровне Орловой (на снимке), 
работающей в хозяйстве 10 лет. 
За Аленой Петровной закрепле-
но 39 коров-первотелок, от кото-
рых она надоила за девять меся-
цев 132 тонны молока. Надой на 
одну первотелку за это же время 
составил 3350 кг молока.

Сейчас в «Иссе» идет по-
вседневная работа, жизнь дви-
жется. 4 октября механизаторы 
хозяйства развозили на поля ор-
ганические удобрения, заклады-
вая основу будущей урожайно-
сти полей. В животноводстве с 1 
октября скот кормится по зимним 
рационам. Кормов заготовлено в 
достатке.

А. крылов.

- Основными направлениями рабо-
ты по-прежнему остаются повышение 
качества продукции и улучшение усло-
вий труда наших работников. Недавно 
прошел ресертификационный аудит на 
соответствие продукции завода между-
народным стандартам. Его проводил 
представитель известной германской 
фирмы «TUV NORD» В.Цветичанин. 
Завод успешно выдержал этот строгий 
экзамен.

Наша продукция была представ-

лена на Международной агро-
промышленной выставке «Агро-
русь-2010» и получила золотую 
медаль за серию майонезов мар-
ки «Псковушко», включающую в 
себе майонезы «Провансаль», 
«Трапезный» и «Оливковый».

В 2010 году улучшены как ор-
ганизация производственных 
процессов, так и условия труда 
работников. Введен в эксплуата-
цию новый, современный склад 
материалов. Для доставки мате-

риалов из складских помещений раньше 
частично использовался ручной труд. Те-
перь у нас есть специальный автопогруз-
чик, способный заезжать в склады и пе-
редвигаться с грузами по территории за-
вода. Для работы на нем в учебном цен-
тре «Псков» мы подготовили двух чело-
век, они окончили четырехмесячные кур-
сы. Сейчас на новом автопогрузчике ра-
ботает А.Ю.ОРлОВ (на снимке).

В связи с профессиональным празд-
ником несколько наших работников удо-

стоились высоких наград со стороны об-
ластной и районной администраций. 
Так, Почетной грамотой администрации 
Псковской области награжден наладчик-
фасовщик Александр Николаевич Гуцол. 
Шесть лет он работает на заводе, за это 
время освоил несколько профессий. Ког-
да встал вопрос о представлении к награ-
де областной администрации, весь рабо-
чий коллектив был за то, чтобы имен-
но Александр Николаевич был удосто-
ен этой чести.  Грамотой администрации 
Опочецкого района награждены началь-
ник технологической лаборатории Еле-
на Васильев-
на Степанова, 
аппаратчик по 
приготовлению 
майонеза Еле-
на Ивановна 
Ильина и ма-
шинист расфа-
совочных ма-
шин Анатолий 
Алексеевич Фе-
доров. Многие 
наши работни-
ки награждены 
руководством 
Псковского мо-
лочного комби-
ната.

О поддерж-
ке Опочецко-
го завода пи-
щевых продук-

тов со стороны головного предприятия 
стоит сказать особо. Часто к нам приез-
жает генеральный директор Псковско-
го молкомбината О.В.Масляков, помо-
гают  в работе специалисты комбината.

На нашем предприятии сложился 
сплоченный коллектив, который спосо-
бен успешно решать любые производ-
ственные задачи. Я хочу в преддверии 
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пожелать всему трудовому коллективу 
профессионального мастерства и жиз-
ненного оптимизма. Руководство ЗПП 
не вправе забывать и бывших работни-
ков, ушедших на заслуженный отдых. 
В День пожилого человека мы чество-
вали ветеранов нашего предприятия. 
Они получили материальную помощь, 
для них был накрыт праздничный стол.

записал 
в. САМАрин.

Завтра свой профессиональ-
ный праздник отмечают работ-
ники Опочецкого завода пище-
вых продуктов, являющегося 
филиалом Псковского молочно-
го комбината. Вот что рассказа-
ла о предприятии его директор 
Е.и.ГРЕЗНЕВа:

В СПЛОЧЕННОМ КОЛЛЕКТИВЕ 
ПО ПЛЕЧУ ЛЮБЫЕ ЗАДАЧИ


